

Développement du CHUV à l'horizon 2020

La cité hospitalière est en plein développement. Plusieurs nouveaux bâtiments figurent au programme.



Au-dessus de la station de métro CHUV, le futur Hôpital des enfants (maternité et pédiatrie) ouvrira à l'été 2020.

Ouvert en 1982, le CHUV manque aujourd'hui de place dans le domaine des soins, de l'enseignement et de la recherche. L'établissement est par ailleurs confronté au vieillissement de ses infrastructures. Pour répondre aux besoins, investir dans plusieurs domaines était devenu nécessaire. De nouvelles constructions et des extensions importantes ont été planifiées. Parmi les projets déjà réalisés figurent le restaurant du personnel du CHUV et l'extension du Centre coordonné d'oncologie, rendue nécessaire par le triplement des consultations en 20 ans.

L'HÔPITAL DES ENFANTS

Le projet phare, c'est l'Hôpital des enfants qui va permettre une meilleure qualité des soins et plus d'efficacité en exploitant les infrastructures déjà existantes sur la cité hospitalière. Situé en amont du CHUV, au-dessus de la station de métro, le nouvel hôpital accueillera un pôle mère-enfant constitué de la maternité et de la pédiatrie. Dates des travaux: septembre 2016 à fin 2019. Ouverture prévue l'été 2020.

L'HÔTEL DES PATIENTS

Fruit d'un partenariat avec le privé, cette structure d'hébergement axée sur l'hôtelier est destinée à désengorger les lits hospitaliers. L'établissement comptera 115 chambres destinées à des patients

autonomes nécessitant peu de soins. Travaux: octobre 2014 à fin 2016.

FORMATION ET RECHERCHE

Pour répondre à la pénurie de médecins, l'Ecole de médecine va augmenter de 40% le nombre de diplômés délivrés annuellement. Deux nouveaux auditoriums de 250 places sont en voie de construction dans la cour de l'ex-Policlinique de la rue César-Roux. Leur mise à disposition est prévue pour la rentrée uni-

versitaire 2016. Dès l'été 2017, le centre Agora, destiné à l'oncologie et dédié au Ludwig Cancer Research, réunira 300 à 400 chercheurs et cliniciens dans l'objectif de renforcer les synergies entre la recherche fondamentale et la recherche clinique. Ludwig a choisi Lausanne comme l'un de ses principaux sites mondiaux et a l'intention d'y investir plus de 100 millions de francs pour développer l'immunothérapie au cours des dix prochaines années. ■

Les 50 ans de la tour de Chantepierre

Un demi-siècle après son inauguration, la tour de Chantepierre organisait samedi dernier une journée portes ouvertes pour fêter l'événement. Aujourd'hui encore, l'école de soins infirmiers continue d'accueillir les élèves de la Haute école de santé Vaud (HESAV) et rassemble, sous un même toit, des salles de cours et 170 chambres d'étudiants, mais plus pour très longtemps. A l'horizon 2020-2022, les quatre sites lausannois de la HESAV seront réunis à Chavannes-près-Renens.

